

Angin Puting Beliung Rusak Ratusan Rumah Warga, Dandim Demak Imbau Warga Hati-hati dan Waspada

Muhammad Makruf - DEMAK.JURNALNASIONAL.CO.ID

Nov 30, 2022 - 17:35



Babinsa Koramil 13/Karangawen Cek Rumah Rusak Akibat Puting Beliung

DEMAK – Puluhan rumah di Dukuh Turus, Desa Bumirejo, Kecamatan Karangawen rusak akibat sapuan angin puting beliung disertai hujan. Babinsa Koramil 13/Karangawen Kodim 0716/Demak Serma Kasmani bersama Bhabinkamtibmas dan perangkat desa cek kondisi pasca kejadian, Selasa

(29/11/2022).

Menurut Serma Kasmani, sekitar pukul 14.30 WIB terlihat awan gelap dan tiba-tiba hujan deras disertai es kecil-kecil. Tak berselang lama terdengar suara gemuruh angin kencang yang menerbangkan banyak atap rumah warga. Kejadian ini berlangsung kurang lebih sekitar satu jam.

“Mendengar kabar ada beberapa rumah yang rusak, saya bersama Bhabinkamtibmas langsung menuju lokasi. Setelah kami cek, ada yang mengalami rusak ringan dan ada yang rusak sedang. Untuk total kerugiannya masih kami cek bersama perangkat desa,” ujarnya.



Terpisah, Komandan Kodim 0716/Demak Letkol Czi Pribadi Setya Pratomo menyampaikan, kejadian rumah rusak akibat angin puting beliung tidak hanya terjadi di daerah Kecamatan Karangawen saja, melainkan terjadi juga di wilayah Kecamatan Guntur, Kecamatan Wedung dan Kecamatan Sayung.

“Menurut informasi dari BPBD Demak, hingga malam ini tercatat lebih dari 150 lebih rumah di lima desa di empat kecamatan mengalami kerusakan sedang hingga ringan. Untuk informasi korban jiwanya, Alhamdulillah nihil,” jelas Dandim.

Dandim meminta kepada seluruh warga masyarakat, khususnya warga Kabupaten Demak, dalam menghadapi musim penghujan agar selalu mengutamakan keselamatan, baik keselamatan personil maupun keselamatan materiil.

“Untuk itu, saya imbau kepada seluruh masyarakat Kabupaten Demak, agar selalu berhati-hati dan waspada dimanapun berada. Terlebih saat ini musim penghujan seperti sekarang ini,” tutup Dandim.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak